



## Estudiantes de Teatro UV hicieron velatorio por la educación pública

**VALPARAÍSO.** Acción fue en el marco del paro de 23 de las 42 carreras del plantel. La UPLA está en paro general.

**E**l Centro de Estudiantes de la carrera de Teatro de la Universidad de Valparaíso (UV) realizó una puesta en escena frente a la Biblioteca Santiago Severín, denominada "Velatorio en memoria de la educación pública", intervención en el marco de las movilizaciones estudiantiles que

tienen a dicho plantel con 23 de sus 42 carreras en paro, mientras que los estudiantes de la Universidad de Playa Ancha (UPLA) están en paro general desde hace un mes y medio.

En la acción los estudiantes de Teatro de la UV, asistieron con vestimenta negra y portaban lápidas.

La secretaria general de la Federación de Estudiantes de la UV, Catalina Correa, explicó que levantaron una moción a paro federado, que es lo mismo que paro general. Ayer se votaba aquello y hasta el cierre de esta edición aún no estaba el resultado.

En la UPLA, en tanto, el mar-



FUERON DE LUTO Y CON LÁPIDAS.

tes revalidaron el paro general en apoyo a Enfermería, que hoy decide si siguen el paro o lo bajan, decisión a la cual se sumará el resto de las carreras. **CS**